

Jeudi 16 juin 2022

CHAMPAGNE-AU-MONT-D'OR

## Deux cents choristes de Tempose à la Salle 3 000



Les 200 choristes sous la direction de Zoélie Macaudière, directrice artistique. Photo Progrès/Virginie FOUNES

**En attendant leur concert le 3 juillet prochain à l'amphithéâtre de la Salle 3 000, à Lyon, les choristes de l'association Tempose se sont retrouvés ce dimanche à l'espace Monts-d'Or pour une dernière répétition générale sous la direction artistique de Zoélie Macaudière, chef de chœur.**

Zoélie Macaudière, du haut de ses 26 ans, ne manque pas de créativité. Cette directrice artistique et chef de chœur a eu l'idée et l'envie de créer le Chœur Tempose en octobre 2021.

Au total, 200 choristes sont réunis autour d'un répertoire gospel et de musiques du monde, avec pour finalité, le projet

de se produire en concert sur la scène de l'amphithéâtre de la Salle 3 000, le dimanche 3 juillet. Ce défi audacieux est en passe d'être relevé.

En début de matinée, les choristes ont travaillé la partie chorégraphique, la coordination corporelle puis répété dans les conditions du futur concert, accompagnés par les quatre musiciens sur scène.

**« Notre chœur est accessible à tous car il est sans partition »**

« Malgré la période Covid, nous avons réussi à mobiliser deux cents personnes. Notre chœur est accessible à tous car il est sans partition ; les paroles sont projetées sur vidéo

projecteur. Le 3 juillet, les choristes auront la joie de partager l'énergie communicative du gospel et les bonnes ondes véhiculées par la musique live avec le public de l'Amphithéâtre de la Salle 3 000. Aujourd'hui, c'est une journée sans stress, avec de l'excitation et l'adrénaline qui monte en puissance », souligne Géraldine Jousni, coordinatrice culturelle.

**De notre correspondante, Virginie FOUNES**

Concert dimanche 3 juillet à 16 heures, à l'amphithéâtre de la Salle 3 000, Centre des congrès de Lyon. Tarifs : à partir de 10 €. Billetterie en ligne. Infos et Réservations sur tempose.fr

**TASSIN-LA-DEMI-LUNE**  
Le carrousel de retour sur la promenade des Tuilleries



Le manège en cours de montage. Photo Progrès/J. ALAIX

Cela faisait au moins un an et demi que le manège de Gary Fella n'était plus sur la promenade des Tuilleries, à Tassin-la-Demi-Lune. Ce jeune forain est revenu installer ses différentes attractions pour les tous petits ce lundi 13 juin. « Nous remontons un carrousel rénové, repeint, avec une machinerie en basse consommation électrique. Tous les éclairages sont maintenant en leds. Quant aux sujets, toujours sur le thème de Jules Verne, il y en a des nouveaux qui devraient faire la joie des enfants », indique Gary Fella.

Du côté des horaires, le manège est ouvert le week-end, le mercredi et pendant les vacances scolaires de 10 h 30 à 19 h 30. Pour les autres jours, de 15 heures à 19h30.

ÉCULLY

## Des étudiants mobilisés pour des jeunes atteints du cancer

Au centre Léon-Bérard, ces élèves de l'EM rendent visite aux malades de leur âge et s'activent pour donner corps à leurs rêves, sensibiliser à la maladie et préparer des événements.

« Tout a commencé il y a une vingtaine d'années », explique Victor Kovach, vice-président de Cheer up Écully. « Un étudiant ayant été atteint d'un cancer, ses condisciples se mobilisèrent pour l'épauler amicalement. Ils fondèrent Cheer up, utilisant l'expression idiomaticque anglaise qui signifie "courage" ou "remonter le moral". Depuis, vingt et un groupes semblables sont nés en France, dont l'antenne de notre école de management, il y a dix ans. » Victor Kovach décrit les actions menées par Cheer up, à partir de visites régulières de ses membres au centre Léon-Bérard pour y rencontrer, lors de leurs séjours de soins, enfants, adolescents et jeunes.

« Notre âge nous met vite de plain-pied avec eux pour évoquer leur vie, leurs désirs et leurs rêves que nous tentons d'accompagner et de réaliser autant qu'il est possible. »



Les étudiants de Cheer up, à l'école de management du campus d'Écully, se préparent pour la course du 9 octobre au parc des Berges, à Gerland. Photo Cheer Up

ÉCULLY

## Une jeune escrimeuse va participer au championnat de France, samedi



Emma, entourée de ses camarades escrimeurs. Photo Progrès/Jean DESFONDS

**Présent dans la commune depuis plus de cinquante ans, le club d'escrime d'Écully s'apprête à enrichir un palmarès déjà prestigieux avec Emma Collibault, qui participe au championnat de France, ce samedi, à Mâcon.**

Les jeunes escrimeurs, à leur arrivée au club, viennent saluer l'animateur : « Bonjour Maître ! » Cet Romain Kondrat est leur « maître d'armes » dans une discipline où une respectueuse correction fait partie des règles. Romain Kondrat explique d'ailleurs que le français, qui distingue entre le « tu » et le « vous », est la langue officielle de l'escrime, à l'international. Les 230 licenciés du club se conforment donc à cet usage.

Romain Kondrat a succédé, dans le club écullois, à son père Janusz. Il prolonge le talent pédagogique que le maître Janusz a déployé durant de longues années, et qu'il met toujours, ponctuellement, au

service du club. Romain Kondrat est intarissable sur ce sport qui se décline dans la pratique de trois armes : fleuret, épée et sabre. Seules les deux premières sont enseignées à Écully. « L'escrime est un sport très complet. Sport de combat, tout à la fois intensément physique et intellectuel, il cultive l'élégance du geste et du maintien, comme le respect de l'adversaire. On parle même de danse de combat », explique Romain Kondrat.

Ce club d'escrime a déjà un palmarès bien fourni. Celui-ci pourrait encore être enrichi dès ce samedi 18 juin. En effet, Emma Collibault, élève en classe de 4<sup>e</sup> et qui pratique l'escrime depuis cinq ans, s'est qualifiée pour participer, au championnat de France (catégorie fait partie des M15 ou moins de 15 ans), à Mâcon.

Tout le club espère qu'elle ramènera une nouvelle distinction.

**Escrime Écully : 04 78 33 44 11 et <https://www.escrime-ecully.net/>**